

「建交労とうきょう」はいつもでもみなさまからの記事や写真を待っています。
 (メール) tohonbukenkouro@smile.odn.ne.jp
 ホームページ
<http://www.kenkouro.com/>

建交労

建交労 SIG・とうきょう

建交労東京都本部機関紙

発行所
 全日本建設労働組合東京都本部
 〒135-0048
 江東区門前仲町1-20-3
 東京建設自労会館7階
 電話 03 (3820)8644(代)
 fax 03 (3820)8646
 編集発行人 松田 隆浩
 1部15円組合費に含まれる(税込60円)



京王電鉄は要求に応じろ！！



多くの仲間が駆け付けました



うたごえ協議会大熊事務局長



京王電鉄は争議を早期に解決しろ！！

3.14バス関連支部 ストライキ突入！！

～職場要求は放さず、攻撃されてもあきらめない～
 今年も残念ながら会社は、組合員の切実なベースアップ要求には応えず、3月14日始発から終車までのストライキに突入しました。

王の連合労組は要求提出すら行いませんでした。

10時より開催したスト決起集会には、全労連・国民春闘共闘をはじめ東京春闘共闘、三多摩春闘共闘、他産別、そして交通運輸の仲間、交運共闘会議、東京トラック部会、建交労中央本部・埼玉県本部、東京都本部など、多くの仲間が結集し、激励挨拶を受けまし

た。

今年は、京王観光がJRの運賃を用意周到に、かつ、組織的に十数年にわたって詐取し利益に計上していたという事件が大きく報道されたことを受け、支援の仲間か

らはこの事件についての言及もありました。京王観光は京王電鉄の子会社ですが二代前の社長は現在の京王電鉄社長、二代前は現の常務取締役です。さらに現在の社長

スト集会後には京王電鉄本社で交渉を行い、その後高伝を行いました。また、当日開催された三多摩春闘統一ストライキ集会では、バス関連支部京王新労組から藤山

は、バス部門分社化リストラに貢献し出世した連合労組本部元書記長と、まさに泥にまみれた組織構造です。連合労組と、労使一体で進める利益至上主義の京王電鉄に対し、バス関連支部京王新労組は、安全・安心を第一に掲げ、長時間運転の解消や評価制度の撤廃を求めて闘っています。

ストリートで、経過報告と決意表明を行いました。集会後に立川市内パレードに加わり、国民春闘行動の訴えに大きく貢献しました。

バス関連支部京王新労組は、争議と同時に職場要求を放さず、果敢に春闘を闘っています。今後ともあたたかい皆様のご支援を、よろしくお願い申し上げます。

【京王新労組 佐々木 仁】

書記長が、参加団体の中でトップバッターで、経過報告と決意表明を行いました。集会後に立川市内パレードに加わり、国民春闘行動の訴えに大きく貢献しました。

19年春闘勝利! 建交労3.7中央行動

建交労中央本部は、しました。
3月7日(木)に中央行動を開催しました。2019春闘が本番をむかえる中、実利獲得に向けて全国の仲間と団結を深めることとなりました。午前中、衆議院第一議員会館にて開催した中央決起集会に全国から25名(東京約70名)の仲間が集まり、角田季代子委員長の主催者あいさつ、全労連橋口紀塩副議長、日本共産党宮本岳衆院議員から激励と連帯のあいさつをうけ、廣瀬肇書記長が秋闘からのとりくみと行動提起をおこないました。

各地の闘いの報告及び決意表明では、「大阪府本人請願書は5386筆集約し、当日厚労省へ提出



集会が行われた衆議院第一会館 大会議室

1月24日 東京青年部 第18回定期総会開催

青年部は、第18回青年部総会を開催し、鉄道東京や関東支部、土交通省との交渉、国會議員への要請行動、建設産別対策委員会によるゼネコン要請など、業種部会ごとのとりくみがおこなわれました。

集会に先立って行われた全労連女性部主催の「菜の花伝行」に建交労女性部から十七名が参加しました。

19春闘勝利並びに夏季一時金大幅上積みを目指し、引き続き団結して頑張りましょう!

山本議長は「青年の労働環境は悪化する一方で、新人社員は3年以内に3割も辞めてしまう。看護師、教師等青年の離職率が高く深刻だ。しかし、ストライキを行い、実利を獲得する職場が少なからず出始めている。

青年層の待遇は依然厳しいが、組合の役割はクローズアップされている。暗くならず、共に頑張りましょう!」と述べられました。東京女性部の江部事務局長は「昨年、念願だった女性部と青年部のコラボ運動等、活動の楽しさを共有しています。

1月24日(木) 建交労東京青年部 第18回定期総会開催



【事務局次長 笹原 和樹】

1月26日 東京女性部 第19回定期大会開催

青年部は、第19回定期大会を開催し、鉄道東京や関東支部、土交通省との交渉、国會議員への要請行動、建設産別対策委員会によるゼネコン要請など、業種部会ごとのとりくみがおこなわれました。

1月26日(土) 東京女性部第19回大会を東京都本部会議室にて開催しました。来賓に中央女性部事務局長の井上玉紀さん、御出席頂きました。引き続き集まり、語り、学び掛け、一緒に活動していきました。

総会後は、交流会を開催し親睦を深めました。青年労働者の離職率が依然高いのは、休日の無さがますます大きな要因と考えます。青年部が取組む平和運動等、活動の楽しさを共有したいと思います。

く活発な活動をしていきました。うと決意し、最後に女性部長の團結ガンバロウで締めくくりました。終了後、東天紅の中華料理を舌鼓打ちながら交流しました。引き続き集まり、語り、学生をモットーに楽しく活動してまいります。各職場の女性の皆さん、是非気軽にご参加下さい。

【事務局長 江部 明子】



女性部も3000万人署名に取組んでいます!

組合掲示板

- 京王支援共闘会議 高尾山宣伝行動
4月7日(日) 10時~
- 第9回中央メーデー
5月1日(水) 10時~代々木公園/三多摩メーデー井の頭公園西園競技場
- 2019平和といのちと人権を! 5・3集会
許すな! 安倍改憲発議
5月3日(金) 午後有明防災公園
- 京王新労組地位確認東京高裁裁判
5月23日(木) 14時東京高裁824号
- 全労連・東京地評争議支援総行動
5月30日(木) バス関連支部京王新労組
- 建交労学校
6月14日(金) ~16日(日)



員体制を一括して承認しました。

各職場のとりくみや日常について参加者同志が忌憚無く語り合い、情報交換し、大変有意義な時間をお過ごす事が出来ました。

組合員に女性を増やす、楽し